

**HECHO RELEVANTE**

=====

**PLAN ADAPTACIÓN TECNOLOGICA AL AÑO 2000 E IMPLANTACION DEL EURO**

El Consejo de Administración de Española del Zinc, S.A. en su reunión celebrada el pasado 15 de diciembre dio conformidad a las actuaciones seguida por la Sociedad y aprobó el denominado "Plan Euro - 2000" que contempla en un solo proyecto tanto la implantación del Euro como la adaptación tecnológica del año 2000.

El "Plan Euro - 2000" de Española del Zinc, S.A. responde al requerimiento de la COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES para que las sociedades adoptaran las medidas precisas para que la llegada del año 2000 no represente ningún riesgo en el funcionamiento de sus sistemas y aplicaciones informáticas.

**I .- Origen y Efectos del Problema**

Viene dado por que en la aplicaciones informáticas se han utilizado solo dos dígitos (los dos últimos para determinar el año), lo que podría provocar que los sistemas consideraran el año 2000 como correspondiente al año 1900, o viceversa.

Para resolver este problema se ha adoptado la solución basada en determinar el año con cuatro dígitos en sustitución del sistema actual de los dos últimos.



II.- Plan de Acción

1) Áreas Afectadas

Por lo que respecta a esta Sociedad, corresponden a:

- Los equipos informáticos
- Las redes de comunicación que posean componentes relacionados con fechas
- Equipos de laboratorio
- Equipos de pesaje y medida
- Relaciones con Proveedores y Clientes

2) Organización

La posición de Española del Zinc, S.A. en este importante asunto así como los pasos dados para solucionar la problemática planteada con la llegada del año 2000 de una manera satisfactoria son las siguientes:

- Ha sido objeto de intenso estudio por la Comisión nombrada
- Se realiza su seguimiento de una manera permanente
- Tiene la máxima prioridad dentro del plan estratégico de tecnología para los años 1998 y 1999.
- Se realizará una divulgación completa y profunda del alcance de la adaptación.
- Se ha designado a responsables
- Se ha efectuado la identificación de los recursos necesarios
- Se ha efectuado la formalización de objetivos específicos
- Se han evaluado las implicaciones de recursos



3) Desarrollo

El desarrollo actual del plan de acción es el siguiente:

- a) Informaciones informáticas: Desarrollado en un 90%
- b) Redes de comunicación: Pendiente suministro equipo
- c) Equipos de laboratorio: Desarrollado en un 95%
- d) Equipos de pesaje y medida: Desarrollado en un 100%
- e) Relaciones con proveedores y clientes: Suministrar la información que necesiten, desarrollado en 90%

4) Denominación "Plan Euro - 2000"

Las razones por las cuales se ha diseñado el "Plan Euro - 2000" que contempla en un solo proyecto tanto la implantación del euro como la adaptación tecnológica a la llegada del año 2000, se debe a:

- Aprovechamiento de las sinergias que permita la coincidencia en el tiempo de ambos temas, al abrir los programas una sola vez y realizar las pruebas conjuntamente.
- Aplicación de criterios de optimización de costes al realizar ambas adaptaciones de forma conjunta y definitivas.
- La realización en un solo proyecto asegura una mayor continuidad del negocio.



ESPAÑOLA DEL ZINC, S. A.

5) "Plan Euro - 2000", análisis de su impacto

a) Se estableció el siguiente calendario:

1er trimestre 1999: Finalización a dicha fecha de la adaptación de todas las aplicaciones y programas determinados.

2º trimestre 1999: Comienzo del funcionamiento del sistema una vez concluida la realización del "Plan Euro - 2000".

b) Recursos destinados

La llevada a cabo del "Plan Euro - 2000" lo ha sido a través de la empresa informática que desde su inicio ha prestado sus servicios a Española del Zinc, S.A.

6) Puesta en Marcha de Pruebas

Se ha puesto en marcha a través de la empresa suministradora la realización de pruebas en los programas a adaptar e implantados.

Se han realizado simulaciones para eliminar los problemas de lógica no operativa.

8) "Plan Euro - 2000" - Costes

El coste estimado para Española del Zinc, S.A. por la instalación y puesta a punto del plan Euro 2000 es el siguiente, (en millones de pesetas):



-	Coste desarrollo informático Efecto 2000	2,5
-	Implantación del Euro .....	3,5
-	Costa adaptación otros equipos .....	1,0
-	Modificación de impresos .....	1,5
		-----
	Coste Total .....	8,5
		-----

9) Conclusiones

Española del Zinc, S.A. ha aprovechado la realización de estos procesos costosos y necesarios para modernizar sus equipos informáticos, adaptándose a la moderna tecnología del Software; optimizando sus instalaciones y mejorando los programas mediante la actualización de las aplicaciones, para lo que le ha sido muy útil el "Manual de procedimientos derivados de la introducción del EURO, aplicables a entidades supervisadas y entidades cotizadas", cuyo manual operativo ha sido puesto a disposición del público por la CNMV, vía Internet.

